

BREVES

Controles

El gremio de transportadores terrestres del sur de Bolívar le pidió a las autoridades mayor control en las vías en la temporada de fin de año, dado que no solo temen por delincuentes que puedan aprovechar la afluencia de pasajeros, sino para atender conductores a irresponsables. Las autoridades atendieron el llamado y ayer empezaron la ubicación de puntos e control.

Campaña

Las autoridades de tránsito ya están listas para poner en marcha la campaña "Cero accidentes en Navidad", la cual busca que en el mes de diciembre las carreteras y vías de la ciudad no se tiñan de rojo. Según trascendió, se preparan planes en sectores específicos de la ciudad, donde la accidentalidad tiende a ser recurrente, para que los conductores e incluso los peatones, guarden las medidas de precaución pertinentes para evitar hechos dolorosos.



ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Los datos presentados por Ecopetrol acerca de su producción del año siguen por las nubes.

Según explicó la estatal petrolera esta semana, la producción de la Regional Central alcanzó una producción promedio acumulada año de 99.330 barriles de petróleo por día, "gracias al desarrollo de un robusto plan con proyectos de perforación y mantenimiento a pozos".

Como es natural, esta producción viene acompañada de unos balances financieros que superan las expectativas, para confianza del sector petroquímico del país.

"En materia financiera, durante el tercer trimestre la Vicepresidencia de Producción Regional Central generó un Ebitda (ganancias antes de impuestos, intereses, depreciaciones y amortizaciones) de US\$36,8 por barril, lo cual se traduce en mayor valor para la región y el país", explicó Ecopetrol.

En lo que respecta a la producción por campos, destacó los balances en tres puntos específicos, uno de ellos fue la Gerencia de Desarrollo y Producción del Río (GRD), que logró un récord de producción de 35.000 barriles el 10 de agosto pasado.

"El campo Yariguí-Cantagallo logró una producción récord de 21.165 barriles el 4 de septiembre, que obedeció al fortalecimiento de las operaciones de perforación y workover que se están desarrollando desde agosto de 2018. Adicionalmente, en la Gerencia de Operaciones de Desarrollo y Producción de Mares se inició la ejecución del proyecto de desarrollo Llanito, que tiene como alcance perforar 70 pozos (53 productores y 17 inyectores)", describió la empresa petrolera.

Positivo balance en la Regional Central

Ecopetrol destaca producción de 99.330 barriles por día

Los números de la estatal petrolera se muestran redondos y su más reciente informe señala que la producción de petróleo en la Región Central estuvo cerca de los 100.000 barriles diarios.



Alexander Becerra O. / VANGUARDIA

En cuanto a las cifras de la refinera de Barrancabermeja, Ecopetrol destaca una carga promedio de 228.000 barriles por día en el tercer trimestre de 2019.

Refinería

Sobre la operación en la refinera de Barrancabermeja, Ecopetrol informó que logró en el tercer trimestre de 2019

una carga promedio de 228.000 barriles por día.

"Los resultados obedecen al buen desempeño operacional y a la estrategia comercial de compra de crudos para aprovechar la mayor disponibilidad de crudos livianos e intermedios nacionales", dijo.

"Se destaca igualmente la contribución de la refinera de Barrancabermeja en las mayores entregas de asfalto, que incidieron en las exportaciones de este producto, y su aporte a la calidad del aire del país entregando combustibles limpios", puntualizó.

El nuevo máximo histórico de carga promedio alcanzado por Ecopetrol es de 389.000 barriles por día.

COMPROMISO EN LA REGIÓN

Ecopetrol fue claro en que a la par con su buen momento en materia de producción, se trabaja con el desarrollo de las comunidades.

Para el caso del Magdalena Medio, resaltó que "la Gran Vía Yuma, proyecto que contempla la construcción de 30 kilómetros de carretera en doble calzada, la obra registra un avance del 71%. La vía tiene totalmente construidos el empalme con el puente Guillermo Gaviria Correa y dos intersecciones a desnivel, al tiempo que avanzan los trabajos en el empalme con las vías Bucaramanga-Barrancabermeja y la Troncal del Magdalena Medio".

En materia ambiental, "Ecopetrol firmó un convenio con la Corporación Autónoma de Santander para la recuperación de la ciénaga San Silvestre. A través de dicho convenio se tiene previsto realizar un diagnóstico físico, biótico y social de la Ciénaga y el Caño San Silvestre", indicó la empresa.

Habilitados 13 puntos para que adultos mayores de Barrancabermeja cobren su subsidio

REDACCIÓN LOCAL
redaccionbca01@vanguardia.com

Un total de 13 puntos para realizar los respectivos cobros fueron habilitados para la penúltima jornada de entrega de subsidios para los adultos mayores de Barrancabermeja.

La Administración Municipal informó que el plazo para cobrar el respectivo beneficio irá hasta el próximo 11 de diciembre con el fin de facilitar las cosas a los abuelos.

Cabe recordar que este pago corresponde al mes de noviembre y la cifra que deberán reclamar los beneficiarios asciende a \$80.000.

"Todo beneficiario del programa nacional Colombia Mayor en Barrancabermeja deberá reclamar el subsidio económico en efectivo. Desde esta semana estarán habilitados los puntos para los pagos de este mes", manifestaron fuentes del Gobierno Local.

Según se conoció, a partir del 13 de diciembre próximo y hasta el 27 del mismo mes se pagará lo correspondiente al mes 12.

"Los beneficiarios podrán reclamar el valor en las fechas estipuladas. Quienes no lo reclamen durante tres meses consecutivos automáticamente quedarán bloqueados del sistema", indicaron al respecto fuentes oficiales.



Archivo / VANGUARDIA

El llamado es a los adultos mayores para que reclamen el pago correspondiente al mes de noviembre.

DATO

Para información sobre el Programa Adulto Mayor, los interesados pueden acercarse a la Secretaría de Desarrollo Económico y Social de Barrancabermeja.

Puntos rurales también

Los adultos mayores beneficiarios del programa y que residen en el área urbana podrán hacer el cobro del subsidio en cualquiera de las 13 oficinas de Efecty autoriza-

das, mientras que los que viven en el área rural deberán presentarse en el punto autorizado para su corregimiento, en este caso en La Fortuna, El Llanito, Meseta San Rafael y El Centro.

El pago se efectuará en los horarios de 8:00 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 4:00 p.m.

Seguridad

Funcionarios municipales hicieron un llamado a los familiares de los abuelos, para que no los dejen solos en esta diligencia, y así evitar contratiempos.

1.500

abuelos, aproximadamente, son los beneficiarios con el subsidio al adulto mayor, que otorga el Ministerio de la Protección Social.

"Invitamos a los familiares de adultos mayores que no tengan las condiciones de trasladarse hasta los puntos autorizados para que hagan un acompañamiento especial en la realización de la diligencia", recomendaron.



Suministrada / VANGUARDIA

Barrancabermeja tiene un puesto en la Junta Directiva de la entidad regional.

La ciudad tiene silla en Junta de Cormagdalena

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Se cumplió esta semana en Barrancabermeja la X Asamblea de la Corporación Autónoma Regional del Río Grande de la Magdalena, Cormagdalena, y como dato destacado hay que mencionar que la 'Bella Hija del Sol' vuelve a estar en la Junta Directiva de la entidad.

Pedro Pablo Jurado, director de Cormagdalena, destacó la importancia que tuvo la reunión, ya que se contó con una nutrida de presencia de alcaldes y representantes del Gobierno Nacional.

Por su parte, el gobernador de Santander, Didier Tavera, señaló que "vamos

9 millones de toneladas de carga sería el potencial mínimo que movería Barrancabermeja.

a garantizar esa vigilancia, que el diseño del multimodalismo desde Barrancabermeja se desarrolle".

Entre tanto, el equipo de Gobierno del mandatario electo de la ciudad, Alfonso Eljach, afirmó que "agradecemos el voto de confianza de alcaldes de que integran el Magdalena Medio, con quienes trabajaremos unidos para la consolidación de la región".